

今を未来に

『土曜日参観日』授業参観・PTA総会・・・4月19日(土)

今年度は、土曜日参観が試行的に年3回、市内の公立小中学校で行われます。保々小学校ではその第1回目をPTA総会に重ねていただき、準備しているところです。今までの総会は、お子様が帰宅することを気にかけていただきながらの出席であったかと思えます。土曜日参観と重ねていただいたことで、PTA総会中、子どもたちは授業をしていますので、安心して保護者の皆様には残っていただけるのではないかと考えています。昨年に比べると委任状が少ないと聞きますので、その効果を期待しています。

当日は総会に先がけて職員紹介をします。また、私の方からはこの1年で「目指す学校の姿・子どもの姿」について、あいさつの中でお話をしたいと思っています。そして何を言ってもお子様の応援団である皆様のPTA活動の1年間の取り組みを提案いただく大切な総会です。

委任状を出された方も「それなら」と出席いただくことをお願いします。

元気なスタート！！子どもの声は学校の元気です。

先週は、職員にとっても子どもたちとの大切な出会いの1週間でした。お子様はおうちへ帰ってどんな話をしていましたか。集団登校を見に行くと「校長先生、私のお兄ちゃん覚えてる？」と聞いてくれる子がいました。7年前に保々小学校を離れた時、2年生を担当していましたので、よく聞くとその時担任をしていた子の妹さんでした。また、高校の入学式のあと寄ってくれた何人かの子は、その学年の子たちでした。子どもたちにはまだ言っていないですが、今の5年生・6年生の子の中には一緒に保育園でお昼寝をしたり、給食を食べたり、泥遊びをしたりした子も何人かいます。私にとっては、少し前の保々小学校や人権プラザ小牧にいた時につながっていた子たちとの、再開の1週間でもありました。子どもたちと話をしていると、元気もりもりになってきます。



11日：クラス写真 写真撮影もドボキ



11日：1年生 はじめての体育ドボキ